

BAB IV

SIMPULAN

RSUD Martapura merupakan rumah sakit umum daerah kelas D yang berdiri pada tahun 2012 di tebat sari, di tahun 2018 RSUD Martapura berpindah lokasi di jalan Adiwiyata. RSUD Martapura menjadi badan layanan umum daerah pada 28 desember 2020. Dalam proses menjadi BLUD, RSUD Martapura harus memenuhi persyaratan-persyaratan meliputi persyaratan substantif, persyaratan teknis dan persyaratan administratif, setelah menjadi BLUD, RSUD Martapura harus mengimplementasi pengelolaan keuangan pasca penetapan BLUD.

Dari tinjauan terhadap RSUD Martapura penulis dapat menyimpulkan bahwa RSUD Martapura telah memenuhi persyaratan substantif, persyaratan teknis dan persyaratan administratif. Persyaratan substantif terpenuhi karena RSUD Martapura merupakan penyedia barang dan jasa dibidang kesehatan. Persyaratan teknis terpenuhi karena penambahan layanan unggulan di RSUD martapura yang meningkatkan tugas dan fungsi yang layak, meningkatkan pelayanan dan meningkatkan kinerja keuangan. Persyaratan Administratif RSUD Martapura dipenuhi dengan Menyusun dokumen sesuai dengan yang disyaratkan, dokumen yang disusun meliputi surat pernyataan kesanggupan untuk meningkatkan kinerja,

pola tata kelola, Rencana Strategis, standar pelayanan minimal, laporan keuangan, dan pernyataan bersedia untuk diaudit oleh pemeriksa eksternal pemerintah.

Setelah memenuhi persyaratan untuk menjadi BLUD, RSUD Martapura harus mengimplementasikan PPK-BLUD. Secara umum implementasi PPK-BLUD pada RSUD Martapura cukup baik, namun masih memerlukan beberapa peningkatan. Pejabat pengelola telah sesuai dengan ketentuan meliputi status kepegawaian dan kelengkapan organisasi, saat ini RSUD Martapura telah memiliki SPI dan belum memiliki dewan pengawas. Penyusunan RBA dan DPA RSUD Martapura telah sesuai dengan peraturan yang berlaku. Tarif di RSUD Martapura telah disusun berdasarkan aspek-aspek yang ditetapkan. PBJ di RSUD Martapura telah mengikuti peraturan tentang PBJ dan saat ini belum melakukan PBJ sendiri melainkan melalui ULP Pemda OKU Timur. Dalam hal akuntansi, RSUD Martapura sedang dalam proses menerapkan PSAP 13 secara penuh.